

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#900 / 07 de agosto 2024



**PROGRAMA  
OPORTUNIDAD  
LABORAL\***

**Fase 5**  
segunda  
etapa

**abrirá las inscripciones**  
del lunes 5 al viernes 9 de agosto | 2024

[www.gub.uy/oportunidad-laboral](http://www.gub.uy/oportunidad-laboral)

\* Programa dirigido a personas de 18 a 65 años sin ingresos formales o prestaciones del estado.



Fray Bentos

## La Intendente Griselda Crevoisier se reunió con referentes de la Asociación Civil “Deporte para todos en Río Negro”



Este grupo en formación, actualmente cuenta con unas 25 personas que vienen trabajando con el objetivo de apoyar a deportistas de nuestro medio en distintas disciplinas.

La idea es brindar respaldo con profesionales específicos, para que los deportistas avancen a mejores niveles, contando con la asistencia adecuada que requieren, de acuerdo a las exigencias de sus competencias.

La jefa comunal, al recibir en la sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal al Presidente de dicha Asociación Civil, Prof. Miguel Sosa y algunos integrantes de la misma, tomó nota de lo conversado y se buscará la manera de mancomunar esfuerzo para que, desde la Intendencia de Río Negro, se puedan coordinar algunas acciones que impulsen esta interesante iniciativa.

Fray Bentos

## Taller sobre Salud Mental



La actividad fue organizada por el Rotary Club Fray Bentos y contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

La jornada, que se llevó a cabo en las instalaciones de Plaza de las Mujeres, estuvo a cargo de la operadora psicosocial, Carla Manrique, quien abordó la temática "Prevención de suicidios; todos podemos ayudar al otro". En representación de la comuna, estuvo presente de la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, asistiendo también un buen marco de público.



Fray Bentos



Junta Departamental  
de Drogas - Río Negro

Junta Local  
de Drogas - Young



**Encuentro**

## **Drogas. Salud, Libertad y Solidaridad**



**Lic. Mariana Silva**  
Referente en Género y DD.HH.  
Junta Nacional de Drogas



**Dr. Daniel Radío**  
Secretario General  
Junta Nacional de Drogas



**Lic. Estefanía Vázquez**  
Coordinadora Área Salud Integral  
Junta Nacional de Drogas



**9 de agosto**  
14:00 hs.



**Edificio Stella de Italia**  
18 de Julio entre 25 de Mayo  
y Treinta y Tres. (Fray Bentos)



**Entrada libre**  
y gratuita

***¡Seguí a la JND!***



Fray Bentos

Recibimos y difundimos



VENÍ A CELEBRAR  
CON NOSOTROS

EL FESTEJO

*Día del niño*  
11 DE AGOSTO | 14:30HS



**Plaza Artigas**

JUEGOS INFLABLES-ACTIVIDADES  
DEPORTIVAS Y RECREATIVAS-SHOW EN  
VIVO-BARRA DE GLITTER-COMPETENCIA  
DE DISFRACES, ¡Y MUCHO MÁS!

*¡Te esperamos!*

Tercero de administración



KIDSWONDERLAND\_ADM



Young

## Apoyo de la Intendencia de Río Negro al Parlamento Juvenil del Mercosur



El programa, desarrollado en conjunto con ANEP y la Escuela Técnica de Young (UTU), se llevó a cabo en el Centro Sociocultural.

En la ocasión, se trataron diferentes temas relacionados al programa del Parlamento Juvenil, trabajando sobre siete ejes temáticos, con el objetivo de mejorar la Educación Media.

En esta instancia participaron alrededor de 40 jóvenes de Fray Bentos, Nuevo Berlín y Young, provenientes de diversas instituciones de educación media.

Estos espacios son considerados fundamentales para la juventud, implementando los cambios necesarios para motivar a los jóvenes a continuar sus estudios.

Al finalizar, se seleccionará un grupo, el cual participará del encuentro nacional que se cumplirá en el Palacio Legislativo, en Montevideo, el que estará presidido por la vicepresidente, Beatriz Argimón.

La Intendencia de Río Negro proporcionó recursos y logística para que esta actividad pudiera realizarse en nuestro departamento, junto con las áreas de Políticas Sociales, Cultura y Juventud.

Young

## Charlas para obtener el Permiso Único Nacional de Conducir



Las mismas son obligatorias para quienes deseen tramitar este documento por primera vez.

Desde el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, se informa a los interesados, que pueden concurrir a Casa de la Cultura, los días lunes, miércoles y viernes, desde las 8:30 horas.

Estas instancias tienen una validez de 90 días para gestionar la licencia.

No es necesario inscribirse previamente.

Nuevo Berlín

## Presentación de los avances del proyecto “Islas y canales verdes del Río Uruguay”



La reunión, desarrollada en el Espacio Cultural 220 de Nuevo Berlín, contó con la presencia del subdirector de Turismo de la Intendencia de Río Negro, Leonardo Martínez; el alcalde, Hernán Godoy; referentes de WCS de Argentina, además de otras autoridades locales, integrantes del proyecto y vecinos en general.

El director del proyecto para nuestro país e integrante del equipo coordinador de la ONG AMBÁ Inti Carro, realizó una amplia exposición sobre las actividades, obras y trabajos llevados adelante en el marco de este proyecto binacional.

En el comienzo, la Fundación Butler adquirió tres islas privadas (Chala, Basura y Pingüino), que forman parte del archipiélago, frente a las costas de Nuevo Berlín, con el fin de donarlas para el Sistema Nacional de Áreas Protegidas.

Allí se construyó infraestructura para uso público, como refugios con baños, que tienen un tratamiento de eco saneamiento de sus aguas que llevan más de 500 visitas registradas. Los mismos fueron nombrados por alumnos de centros educativos. Escuela N° 8 le proporcionó al de Isla Basura el nombre del ave Urutaú, el de Esteros de Farrapos a través

de la Escuela de San Javier lleva el nombre de Panambi Butí una especie de mariposa y entre ambos centros el de Isla Pingüino bautizado con el nombre del ave llamada Urubitinga.

Y además se realizaron senderos, que brindan un amplio recorrido para conocer el ecosistema y se trabaja en la construcción de muelles para embarcaciones de pequeño porte.

El Parque Nacional del lado uruguayo actualmente cuenta con unas 18.000 hectáreas, pero se trabaja sobre unas 600.000 entre ambos países, buscando promover el uso sostenible, la educación ambiental y el turismo de naturaleza.

Otra línea de acción es la conformación del "Parque Costero", el cual busca generar un paseo en el borde de Nuevo Berlín, que conecte el centro del poblado y buscando ser la puerta de entrada al área protegida. Donde se han realizado plantaciones de especies de árboles nativos, construcción de puentes que comunican áreas y se ha dotado de iluminación con alimentación solar.

Se busca contar con un sendero, con un amplio recorrido, desde la Estación Fluvial con su centro de visitantes, por la costa, a pie y en bicicleta hasta llegar a El Remolino, donde está el corazón de esta propuesta, que tiene decenas de especies nativas creciendo, buscando replicar un segmento del área protegida en el área continental de la comunidad y la guardería náutica de kayak.

También se expuso otra de las patas del proyecto, la actividad de kayak, que se realiza con una Escuela Municipal con instructores con muchos alumnos.

Y las actividades denominadas "Kayak para Escuelas", que apuntan a un público de centros educativos y organizaciones, buscando generar una experiencia más inmersiva con una navegación de bautismo en el río Uruguay, remando en un trayecto no mayor a 800 metros, teniendo todos los implementos de seguridad correspondientes, y también realizando un pormenorizado recorrido de senderismo. Hasta ahora, esta actividad ha nucleado a unos 1100 jóvenes de distintos puntos del país.

Todas las actividades sostenibles que ya se desarrollaban en las islas del Río Uruguay, como en el área protegida, no han tenido interrupciones con la implementación del proyecto. Donde además se realizaron instancias de intercambio con actores locales como apicultores.

Desde el Gobierno departamental y el Municipio de Nuevo Berlín, también se han hecho importantes aportes al proyecto, por ejemplo, con las reformas del Centro Costa de África, logrando la concreción de un espacio con 24 plazas, con todas las comodidades, para delegaciones de centros educativos u otras organizaciones que lleguen para participar de estas propuestas gratuitas.



Paso de la Cruz

## Aumento del tránsito de camiones pesados en la localidad de Paso de la Cruz



Este jueves 8 de agosto, se celebrará una nueva reunión para tratar este asunto.

Uno de los motivos del encuentro, que se realizará en el Salón Comunal, será implementar medidas y estrategias para evitar situaciones de riesgo y/o eventuales siniestros.

Participarán de esta instancia, autoridades de los Departamentos de Descentralización y de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, Centro Comunal, Policía, Escuela, CAIF, empresas de camiones y firmas forestales de la zona, invitándose a todos los vecinos que quieran concurrir.

Para los meses de septiembre, octubre y noviembre, se estima que pasará un camión cada 3 minutos, con alto tonelaje, por la calle principal del poblado.

Algorta

## Festejos del “Día de la Niñez” en Algorta



La actividad contó con música, juegos y entretenimientos.

En la organización y coordinación trabajaron los Departamentos de Juventud y de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, junto a la Comisión Especial de Algorta.

